
Comme un signe avant-coureur. À la veille du mouvement
de grève contre la réforme des retraites, ce jeudi 19 janvier,
une étude de l'Insee vient d'éclairer tout particulièrement
l'enjeu qui nous attend. En 2022, les naissances en France
ont atteint un point bas historique, le plus faible depuis
1946. Tandis que la population continue de vieillir, nous
aurons bientôt près d'un quart des Français âgés de 65 ans
ou plus.

 Je le dis depuis des années : la démographie, c’est le
destin. Quand la plupart des responsables politiques ne font
que déplorer la baisse du nombre de cotisants, je remonte à
la source du problème, qui est la chute de la natalité
française. À Reconquête, nous déployons des mesures
fiscales, sociales et de soutien à la vie des familles. Durant
la présidentielle, j'étais ainsi le seul candidat à défendre une
bourse de naissance : 10 000 euros par foyer accueillant un
nouvel enfant dans une commune rurale. Car c'est dans la
ruralité, abandonnée des politiques publiques, que le déclin
démographique est le plus brutal.

ÉDITO DU PRÉSIDENT

LA DÉMOGRAPHIE,
C'EST LE DESTIN.

S'il a fini par reprendre ma mesure de retraite à 64 ans,
après des mois de tergiversation, Emmanuel Macron, lui,
refuse de se battre pour la démographie française. Par
idéologie, il est persuadé que l'immigration résoudra tous
nos problèmes. C'est pour cela qu'il a fait venir 2 millions
d'immigrés durant son premier quinquennat et qu'il
s'apprête désormais à ouvrir encore davantage nos
frontières pour les « métiers sous tension ».

Loin de résoudre quoi que ce soit, cette folle politique ne
fait que peser chaque jour davantage sur notre modèle
social. En 2021, l'Insee révèle qu'en France, le niveau
d'inactivité des étrangers extra-européens s'établit à 38,4%,
soit dix points de plus que celui des Français. Comment
croire que cela est viable pour financer les retraites des
générations futures ? Devant la fracturation de sa société
par l'immigration massive, le Danemark a décidé depuis
plusieurs années de tarir les flux, afin de préserver son
modèle social. Un rappel que la préservation de son peuple,
contre le Grand Remplacement, est primordiale afin de
maintenir le lien entre les générations. 

MERCI AU SÉNATEUR PHILIPPE PEMEZEC
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RECONQUÊTE! DU RHÔNE.



AUDE, MARIE ET SERGE EN PREMIÈRE
LIGNE POUR LES PARTIELLES !

Alors que se tenaient aujourd'hui les élections législatives
partielles en Charente, dans le Pas-de-Calais et dans la Marne,
je tenais à féliciter personnellement nos candidats impliqués :
Aude Mayaud dans le Pas-de-Calais, Marie Pace dans la Marne
et Serge Bondon dans la Charente. Vous avez mené une
campagne courageuse, pugnace et de terrain ! Tout au long
des deux dernières semaines, le bureau exécutif s’est déplacé
pour venir vous prêter main forte : par exemple, Nicolas Bay
était dans le Pas-de-Calais, Stanislas Rigault en Charente et
Marion Maréchal et moi-même dans la Marne. Bravo pour votre
ténacité et votre courage.

Le pôle élection au complet s’est réuni mardi dernier afin
d’évoquer les futures échéances électorales : sénatoriales,
européennes, municipales, élections partielles et anticipées.
L’objectif ? Anticiper au mieux les multiples demandes que
vous nous avez fait remonter après les élections législatives de
juin dernier. Le pôle élection sera prêt dans les nombreux
domaines qui composent une élection : investiture,
propagande, compte de campagne, campagne de terrain…
Tout candidat qui représentera nos couleurs sera assisté,
accompagné et formé pour réaliser le plus haut score possible
et gagner, nous en sommes certains, les futures élections à
venir. 

Le pôle élections en réunion, avec Sarah Knafo, Agnès Marion,
Stanislas Rigault, Stéphane Ravier, Emmy Font...

Visioconférence avec nos délégués départementaux

LE PÔLE ÉLECTION PRÉPARE LES
FUTURES ÉCHÉANCES ÉLECTORALES

VISIO-CONFÉRENCE AVEC NOS
DÉLÉGUÉS DÉPARTEMENTAUX

Mardi dernier s’est tenue une grande visioconférence avec nos
délégués départementaux pour les sensibiliser sur les futures
échéances électorales. Nous avons échangé sur de nombreux
sujets : la propagande officielle de notre mouvement, la
stratégie à appliquer concernant les autres partis de droite, le
discours à tenir à nos adhérents… Merci à tous les participants
de cette visioconférence pour votre temps, votre bienveillance
et pour vos remarques qui nourriront sur un temps long la
réflexion du pôle élection. Notez-bien que d’autres
visioconférences se tiendront avec vous régulièrement pour
que nous parlions tous ensemble des futures élections. 

Réunion publique à Reims avec Marion Maréchal pour soutenir
notre candidate Marie Pace



Cette semaine, Sarah Knafo a continué son travail sur les
réadhesions et a fait effectuer un constat d’huissier après le
passage d’une barre symbolique qu’Eric Zemmour annonce
dans une vidéo sur YouTube ! Elle a réuni le comité justice de
Reconquête, composé de 130 avocats, juristes et magistrats
pour un débat riche et passionnant. Avec son équipe, elle
organise la prochaine campagne de terrain de Reconquête qui
aura lieu mardi prochain. Vous en saurez bientôt plus !

UNE BARRE SYMBOLIQUE
DÉPASSÉE ET BIENTÔT RÉVÉLÉE

Depuis plus de dix ans, Philippe Vardon, conseiller municipal de
Nice, dénonce sans relâche les compromissions du maire,
Christian Estrosi, avec le communautarisme musulman de la
ville. Proximité avec des imams radicaux, mise à disposition de
terrain pour une mosquée géante... le passif est lourd pour le
maire niçois qui vient finalement d'être jugé coupable en appel
de « subvention destinée à un culte ».

En 2018, une prière de rue avait ainsi rassemblé 1000
musulmans sur le parking d’une salle municipale de Nice mise à
disposition gratuitement par la mairie d'Estrosi. Face à la
ténacité de notre cadre, ces faits ne sont pas restés ignorés ni
impunis. Bravo Philippe Vardon !

Un véritable remplacement de population évité grâce à la
mobilisation de l'association « Les amis de Callac et ses
environs » et de Reconquête! : présence hebdomadaire sur le
marché, pétition, rassemblements, nous nous sommes battus
pour préserver l'identité et la tranquillité de Callac. Au final,
cette victoire est celle des Français qui ne renoncent pas. Elle
en appelle bien d'autres.

PAS DE MIGRANTS À CALLAC
GRÂCE À RECONQUÊTE!

La semaine a également été riche en victoires pour Reconquête
et ses cadres. Dans le village de Callac, en Bretagne, les élus du
Conseil municipal ont voté l'abandon du « projet Horizon »
prévoyant l'installation de 530 migrants dans cette commune de
2200 habitants. 

PHILIPPE VARDON FAIT CONDAMNER
CHRISTIAN ESTROSI POUR SES
CADEAUX AUX ISLAMISTES



AUX CÔTÉS DE NOS 3 CANDIDATS AUX
LÉGISLATIVES PARTIELLES !

J'étais la semaine dernière aux côtés de nos trois candidats
aux législatives partielles, Marie Pace, Serge Bondon et Aude
Mayaud pour les soutenir dans leur dernière semaine de
campagne avant le 1er tour. 

Résultats ce soir, dimanche 22 janvier !

Hauts-de-France. J'étais également dans la fédération de
Seine-Maritime avec le délégué départemental Jean-Marc
Bled. Nous étions reçu par Eve Froger et les élus municipaux
Reconquête de la ville de Grand-Quevilly. De très beaux
moments de convivialité pour célébrer ensemble l'Epiphanie !

NOUVELLE NOMINATION :
J'animais cette semaine une galette des rois dans la fédération
de la Somme avec le délégué départemental, Thomas
Gajewski, et en présence des adhérents et sympathisants des 

LA DROITE CIVILISATIONNELLE AU
POUVOIR EN SUÈDE !

J'intervenais dans l'hémicycle du Parlement européen au sujet
de la présidence tournante de l'Union européenne, occupée
pendant 6 mois par les Suédois. Une bonne nouvelle puisque la
Suède, dirigée depuis quelques mois par une coalition de
droite, à d'ores et déjà déclarée vouloir empêcher la conclusion
d'un accord de répartition des migrants. 

LES GALETTES DES ROIS DE LA
RECONQUÊTE!

Gérard Montreynaud est nommé nouveau délégué
départemental d'Ardèche.



FACE À RIOUFOL :

Dimanche 15 janvier sur Cnews à 20h j’ai été l’invitée politique
dans l’émission Face à Rioufol. Cette émission a notamment
été l’occasion pour moi d’exposer notre point de vue sur la
réforme des retraites, ainsi que sur l’éducation, la sécurité et
l’économie.

J’ai ainsi présenté ma vision pour la France et les enjeux
majeurs auxquels elle fait face aujourd’hui.

J’ai pu y expliquer que l’immigration supplante aujourd’hui tous
les autres problèmes parce qu’elle menace la paix civile et
déséquilibre notre démographie. C’est également le grand
facteur de son déclassement.

SOUTIEN À MARIE PACE :

Mercredi dernier, je me suis rendue dans la Marne afin de
soutenir notre candidate, Marie Pace, dans la 2eme
circonscription du département.

A Reims, je suis allée visiter la cathédrale des sacres. Un lieu
empreint de la mémoire de Clovis, de Saint Rémy, de l’oriflamme
de Jeanne d’Arc, qui y a accompagné Charles VII, et plus
récemment du sacre Charles X.

Suite à cette visite j’ai échangé avec le bureau départemental de
Reconquête sur les enjeux de la 2ème circonscription et de ses
élections dimanche prochain.

RETROUVEZ L'ENSEMBLE DE MON ENTRETIEN ICI :

Au cours de la réunion publique qui a suivi, nous avons pu, avec
Guillaume Peltier et Marie Pace, répondre aux différentes
questions du public. Union des droites, victoires récentes de
notre mouvement politique, enjeux sécuritaires et
environnementaux : les sujets ont été vastes et variés et les
échanges constructifs.

http://www.youtube.com/watch?v=X4XzwL8J4Nw


En effet, le Sénat a entamé l’examen du projet de loi visant à
faciliter l’installation de nouvelles centrales nucléaires et à
prolonger le parc existant. Comment s’y opposer ?

Et « en même temps » à quoi bon délivrer des facilités
administratives pour le développement de la filière nucléaire,
sans réelle programmation énergétique d’avenir souveraine ?
Car la centrale de Fessenheim n’a pas été fermée pour des
raisons administratives. De même, les objectifs de réduction
fixés par Bruxelles ne relèvent plus du législateur national.

Tout cela est profondément politique.

Après avoir fait voter un texte sur le développement des
éoliennes sur le littoral et dans nos régions, le gouvernement
réagit par à-coups avec ce nouveau texte. La sobriété
communicationnelle n’est pas leur fort. Malheureusement, ce
manque de cohérence et de volonté nous le payons cash sur
nos factures d’électricité. Les premières victimes en sont les
petits entrepreneurs et les ménages modestes. Rien n’annonce
une amélioration. L’économie réelle est en danger de mort.

Après avoir programmé la fermeture de 14 réacteurs d’ici 2035,
en 2018, le gouvernement indique que ce texte est « un projet
crucial pour sortir des énergies fossiles. Nous ne pouvons
perdre une minute. » Après avoir perdu 6 ans déjà… voir 10 si
l’on considère que notre Président de la République fut le
secrétaire adjoint de l’Élysée et le ministre de l’Économie et de
l’Industrie durant le quinquennat de son prédécesseur. 

La mise à l’ordre du jour de ce minuscule texte ne doit pas nous
leurrer. Son examen représente une dépense d’énergie
parlementaire dont le résultat sera ridicule.

Continuons à demander des comptes et à exiger une politique
industrielle ambitieuse, pragmatique, planifiée et nationale !

Avec une constance éolienne, le gouvernement brasse de
l’air et change de cap en fonction du vent.

STÉPHANE RAVIER

Sénateur des Bouches-du-Rhône
Conseiller municipal de Marseille

Président de Marseille d'abord

STÉPHANE RAVIER DEMANDE DES
COMPTES AU MINISTRE DE LA
"TRANSITION ÉNERGÉTIQUE"

MON ACTUALITÉ PARLEMENTAIRE

1 - LES ACCORDS ÉLECTORAUX AVEC LES VERTS
CONDUISENT LE PAYS AU DÉSASTRE

https://www.youtube.com/watch?v=e_Cvp5Vu6ho


À l’Ile de Ré, La statue de la Vierge Marie menacée par une ligue
d’extrême gauche ! 

À l’Île de Ré une statue installée sur un carrefour de la
commune depuis 1983, n’avait jusque-là jamais posé de
problème à personne. Hélas ! Au printemps 2020, elle avait été
sérieusement endommagée lors d’un accident de voiture. La
municipalité avait alors décidé de la faire reconstruire à
l’identique, puis de la réinstaller au même emplacement. Il n’en
fallait pas plus pour que les militants de La Libre Pensée,
inquiétés par cette « intolérable » entorse à la loi de 1905,
saisissent la justice avec le succès que l’on sait.

L'œuvre avait été commandée par une famille locale à la fin de
la Seconde Guerre mondiale, soulagée de voir revenir sains et
saufs un père et son fils. 

LA GÉNÉRATION Z ET TOUCHE PAS
À MA STATUE MOBILISÉS CONTRE LE
DÉBOULONNEMENT DE LA STATUE
DE LA VIERGE MARIE À L'ILE DE RÉ !

Mais Génération Z ne compte pas laisser son héritage se faire
attaquer de la sorte. 

Le samedi 28 janvier prochain, les militants se réuniront devant
la statue pour manifester un soutien total à la statue de la
Vierge Marie. Nous vous attendons nombreux pour protester
contre cette décision scandaleuse !

GZ EN DÉPLACEMENT POUR
SOUTENIR NOS CANDIDATS AUX
LÉGISLATIVES PARTIELLES !

Cette semaine le président de Génération Z était en
déplacement pour soutenir les candidats aux élections
législatives.

Lundi soir en Charente avec Serge Bondon puis vendredi dans
la Marne avec Marie Pace avant de finir par une réunion
publique dans le Pas-de-Calais ! Des candidats motivés et bien
entourés pour mener à bien la bataille des législatives ! 

DANS LES ARDENNES STANISLAS
RIGAULT AVEC DES AGRICULTEURS
ET UN ANTI-ÉOLIEN !

A l’occasion d’un déplacement dans les Ardennes Stanislas
Rigault était auprès d’agriculteurs à bout de souffle.



 Le président de Génération Z a rappelé le soutien total qu’Éric
Zemmour apportait à leur métier. 

Dans la foulée Stanislas était aux côtés d’un militant anti-
éolien, l’éolien n’étant ni efficace ni écologique ni un
embellissement du paysage le mouvement reconquête! s’y
oppose avec force, et sera derrière toutes les personnes se
battant dans ce sens.

LES GZ SE MOBILISENT
EN NORMANDIE

En Normandie, c’est une jeunesse combative et pleine d’ardeur
qui accueillait Eric Zemmour à Rouen, à Touques puis au Mont-
Saint Michel. Malgré nos déceptions électorales, cette flamme
de la jeunesse ne doit pas retomber. C’était déjà pour préserver
cette flamme que, le 15 août dernier, nous organisions une
journée de cohésion pour l’Assomption et l’anniversaire de
Napoléon. Cette journée avait été une réussite, avec une
trentaine de jeunes présents pour randonner, visiter une
abbaye, célébrer le retour de la statue de Napoléon sur son
socle à Rouen, et dénoncer les tags honteux de l’extrême-
gauche sur l’église Saint-Patrice.

Désormais, nous ne souhaitons plus seulement préserver la
flamme, mais nous souhaitons la faire grandir. C’est pourquoi
nous organisons, non pas une journée, mais un week-end de
cohésion, du 24 au 26 février, dans le Calvados. L’occasion de
remobiliser une jeunesse nostalgique des mois intenses de
militantisme pendant la campagne. L’occasion également pour
des jeunes militants qui n’ont pas pu se rendre à l’université
d’été à cause de la distance, de retrouver cet esprit à plus
petite échelle, dans une sorte d’université d’hiver, enracinée et
normande. Le week-end se déroulera dans un manoir à Villiers-
le-Sec, comportant 3 gites et 50 couchages, privatisé pour
nous.

L’idée principale du week-end est de fédérer les jeunes de
Génération Z de la région autour d’activités sportives,
intellectuelles et de cohésion. Au programme : sketching
militant, tir à la corde, initiation self-defense et sports de
combats, conférences… et de nombreuses autres activités.
L’objectif est aussi de former nos jeunes militants qui viennent
de nous rejoindre et seront la relève de demain. C’est le cas de
nombreux jeunes lycéens de 16-17 ans qui n’étaient pas avec
nous durant la campagne en raison de leur âge, mais qui dans 4
ans seront les piliers actifs de notre mouvement.

Notre mission est donc de leur passer le flambeau, de les
former et de faire en sorte que demain, ils soient encore mieux
préparés que nous l’étions, car les défis seront d’autant plus
grands et les temps plus difficiles.

Recréer des moments où les jeunes se retrouvent entre eux
est nécessaire afin d’avoir un esprit de camaraderie, que
Génération Z ne soit pas une simple structure militante, mais
devienne très concrètement un groupe de copains.
Cependant, cela ne veut pas dire que nous en excluons les
autres membres du parti, car la reconquête ne peut se faire en
étant divisés. Or, l’Union, c’est d’abord l’union des générations. 

C’est pourquoi nous organisons un déjeuner le dimanche midi,
dans la grande salle de réception du Manoir, avec nos cadres
locaux et les adhérents Reconquête qui auront contribué au
week-end. L’occasion de tous se retrouver, de tisser des liens
entre les jeunes et les moins jeunes, et de donner l’espoir à
tous, voyant que la jeunesse n’est pas morte, mais qu’elle est
plus réveillée et déterminée que jamais !


